

## SUMMARY

# PERAN FAMILY GATHERING DALAM MENJALIN HUBUNGAN HARMONIS ANTARA KARYAWAN UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Created by Joan Ellen. R. P

**Subject** : FAMILY GATHERING, KARYAWAN

**Subject Alt** : FAMILY GATHERING, EMPLOYEE

**Keyword** : KEKELUARGAAN

### **Description :**

Penelitian ini ditulis untuk dapat melihat sejauh mana kebersamaan karyawan Universitas Esa Unggul dalam menjalin hubungan harmonis antar pimpinan, staff, karyawan dan keluarga besar karyawan.

Dengan adanya penelitian yang penulis buat untuk acara Family Gathering ini mudah-mudahan menjadi lebih akrab antara seluruh karyawan Universitas Esa Unggul yang telah bekerja selama satu tahun. Karena acara family gathering ini adalah sebuah harapan baru yang selalu dinanti-nantikan oleh seluruh staff dan karyawan Universitas Esa Unggul.

Apalagi didalam acara tersebut dapat terlihat bagaimana mereka melepaskan lelah dalam bekerja selama satu tahun dan menghilangkan kejenuhan yang dirasakan selama mereka bekerja.

Karya Tulis yang dimaksud ini adalah sebagai persyaratan Skripsi dalam memenuhi tanggung jawab Penulis yang dilakukan di Universitas Esa Unggul, kesempatan ini pula penulis mengambil bahan skripsi tersebut dari kegiatan Family Gathering yang diselenggarakan oleh Universitas Esa Unggul setiap tahunnya untuk memberikan motivasi dan semangat karyawan dalam bekerja.

Metode yang digunakan penulis adalah metode Kualitatif, dimana secara teori tidak akan pernah sama hasil yang dicapai apabila kita tidak terjun langsung dan merasakannya acara kebersamaan antara pimpinan, staff dan karyawan Universitas Esa Unggul.

**Date Create** : 10/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201152057

**Collection** : 201152057

**Source** : Undergraduate Theses Of Public Relation

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Unversitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor